

tée par le Conseil, avait été amendée de telle façon qu'il ne voulait pas prendre la responsabilité de l'accepter au nom de la Ville et qu'en conséquence, il pria M. Wanklyn et les autres Commissaires de se rendre à Québec. Il est alors entendu que M. le Commissaire Wanklyn se rendra à Québec cet après-midi, en Compagnie de Son Honneur le Maire et M. L. J. Ethier, Avocat en Chef de la Cité et que les autres Commissaires demeureront à Montréal afin qu'il y ait un quorum pour expédier les affaires de la Ville.

Ajournement.

L. N. SENEÇAL,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 23 mars 1911, a. m.

Sont présents: M. Dupuis, président; MM. Ainey et Lachapelle.

1.—M. l'échevin Drummond se présente devant le Bureau et demande qu'il soit acheté de la pierre pour macadamiser la rue Pie IX sur une longueur d'environ 12 arpents, sur une moitié de la dite rue.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport et estimé.

2.—M. Drummond demande que de l'aide soit donnée au capitaine de police qui a charge de la surveillance dans Rosemont.

Résolu: De référer au Chef de police pour savoir ce qui peut être fait.

3.—M. Drummond demande que la rue Masson soit ouverte au public, dans le quartier Rosemont.

Résolu: De référer cette question à l'Ingénieur en Chef avec instructions de faire préparer un plan pour servir à l'expropriation des propriétés requises pour l'ouverture de cette rue.

4.—M. l'échevin Mayrand se présente devant le Bureau et demande que des travaux soient faits dans la rue Mont-Royal, à l'Est de l'Avenue Papineau, pour la rendre passable.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour savoir ce qu'il y a à faire.

5.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, au sujet de la demande de Dame Veuve Guerin pour paiement d'un mois de salaire, de feu son mari, autrefois employé de la Cité.

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité.

Il est

6.—Résolu: Que le Bureau des Commissaires a appris avec chagrin le décès de l'épouse de l'Echevin Noé Leclaire, et qu'il prie la famille d'accepter ses sympathies et qu'à cette occasion, le Greffier de la Cité soit autorisé à envoyer des fleurs au nom de la Cité.

7.—Soumis le rapport du docteur E. P. Lachapelle et James O. Meadows, Ingénieur sanitaire, sur la visite que ce dernier a faite à l'usine d'équarrissage Lesage, le 11 février dernier.

Résolu: De déposer aux archives.

8.—Soumise une lettre de M. Eugène Sénécal, commis au département des réclamations, demandant d'être nommé secrétaire dudit département, en remplacement de M. L. N. Sénécal.

Déposée sur la table pour attendre le rapport du Département en Loi sur la réorganisation de ce département.

9.—Soumis un rapport de l'Assistant Trésorier de la Cité, demandant l'autorisation de nommer quelques employés surnuméraires pour son département.

Résolu: D'autoriser l'Assistant Trésorier à engager les trois surnuméraires dont il a besoin et ce pour le temps pour lequel l'argent a été voté par le Conseil.

10.—L'Inspecteur de la Cité fait rapport que pour procéder au plan de cotisation pour l'expropriation annuelle de la rue St-Ferdinand, entre Richelieu et St-Antoine, dans le quartier St-Henri, il faudra requérir un nouveau plan de subdivision et recommande que ce plan soit acheté de M. J. P. B. Casgrain arpenteur, qui offre de vendre

not prepared to assume the responsibility of accepting the same on behalf of the City, and he would therefore ask Mr. Wanklyn and the other Commissioners to proceed to Quebec.

It was then understood that Mr. Commissioner Wanklyn would proceed to Quebec, this afternoon, in company with H. W. the Mayor and Mr. L. J. Ethier, Chief Attorney, and that the other Commissioners would remain in Montreal in order that there may be a quorum for the despatch of the City's business.

Adjourned.

L. N. SENEÇAL,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held the 23rd March, 1911, a.m.

Present: Mr. Dupuis, Chairman, Messrs Ainey and Lachapelle.

1.—Ald. Drummond appeared before the Board and asked that stone be purchased to macadamize Pius IX street on a distance of 12 arpents, on one half of said street.

Referred to the Chief Engineer for a report and an estimate.

2.—Alderman Drummond asked that the Captain of Police who is in charge of Rosemont be given some help.

Resolved: That the matter be referred to the Chief of Police so as to ascertain what should be done in the premises.

3.—Alderman Drummond asked that Masson street, in Rosemont Ward, be opened to the public.

Referred to the Chief Engineer with instructions to prepare a plan of the properties which should be expropriated for the opening of said street.

4.—Alderman Mayrand appeared before the Board and asked that certain works be performed in Mount-Royal street, east of Papineau avenue, so as to make the same suitable for traffic.

Referred to the Chief Engineer for a report.

5.—Submitted a report from the City Attorney, anent widow Guerin's application for one month's salary of her late husband, who was one of the employees of the City.

Referred to the City Comptroller and Auditor.

6.—Resolved: That the Board of Commissioners have learned with deep regret of the demise of alderman Leclaire's wife, and that they beg the family to accept their sympathies, and that, on this occasion, the City Clerk be authorized to send flowers on behalf of the City.

7.—Submitted the report of Dr. E. P. Lachapelle and James O. Meadows, Sanitary Engineer, on the visit made by the latter to the knacker's plant operated by Lesage, on the 11th February last.

Filed of record.

8.—Submitted a letter from Mr. Eugene Sénécal, clerk in the claims department, asking that he be appointed secretary of said department, to replace Mr. L. N. Sénécal.

Laid on the table pending the report of the Law Department on the reorganization of the said department.

9.—Submitted a report from the Assistant City Treasurer asking that he be authorized to appoint a few extra clerks for his department.

Resolved: That the Assistant City Treasurer be authorized to engage the three extra clerks required and for the time for which funds have been voted by Council.

10.—The City Surveyor reported that in order to be enabled to proceed with the annual expropriation of St. Ferdinand, between Richelieu and St. Antoine street, in St. Henry Ward, a new plan of sub-division should be prepared, and he recommends that the said plan be purchased from Mr. J. P. B. Casgrain, land surveyor, who offers to sell it for ten dollars.

Resolved: Accordingly.

11.—The Chief of the Fire Department made a report